

**YES**, I want to lift up the vital work that will be made possible through the:

**OUI**, je veux mettre en avant le travail vital qui sera rendu possible grâce à la:

**Rev. Dr. Phyllis Smyth 60th Anniversary Fund  
Supporting Study of Clinical Pastoral and Spiritual Care!**

I celebrate Rev. Dr. Smyth's anniversary with a gift of: \$ \_\_\_\_\_  
Je célèbre l'anniversaire du Pasteur Dr. Smyth en lui faisant cadeau de: \_\_\_\_\_ \$

Name/Nom: \_\_\_\_\_

Address/Adresse: \_\_\_\_\_

Email address/Courriel: \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_ *My cheque payable to **the United Church of Canada Foundation** is enclosed  
Je joins mon chèque à l'ordre de **la Fondation de l'Église Unie du Canada***

\_\_\_\_\_ *Please charge my credit card / Veuillez débiter ma carte de crédit*

Card#/no. Carte: \_\_\_\_\_ Exp.: \_\_\_\_\_ CVV: \_\_\_\_\_

Please mail your gift with this slip to/Veuillez envoyer votre don accompagné de ce bordereau à:

**The United Church of Canada Foundation  
La Fondation de l'Église Unie du Canada**  
3250 Bloor Street West, Suite 200, Toronto, Ontario, M8X 2Y4

*If you would prefer to give by phone or using publicly listed securities, please contact the United Church of Canada Foundation for assistance.*

*Si vous préférez faire un don par téléphone ou en utilisant des titres cotés en bourse, veuillez contacter la Fondation de l'Église Unie du Canada pour obtenir de l'aide*

*Call toll free/Appeler sans frais **1-866-340-8223** or write to/ou d'écrire à **fdn@united-church.ca***

You may also make your gift online at CanadaHelps.

Scan the QR code below or visit

**www.canadahelps.org/en/dn/101858/**

Vous pouvez également faire votre don en ligne par l'intermédiaire de CanaDon. Scannez le code QR ci-dessous ou visitez le site suivant:

**www.canadahelps.org/fr/dn/101858**

*On your phone or tablet, open the built-in camera app. Point the camera at the QR code. Tap the banner that appears on your phone or tablet. Follow the instructions on the screen to complete your donation.*



*Sur votre téléphone ou votre tablette, ouvrez l'application caméra intégrée. Pointez l'appareil photo vers le code QR. Appuyez sur la bannière qui apparaît sur votre téléphone ou votre tablette. Suivez les instructions qui s'affichent à l'écran pour effectuer votre don.*